



## Gobierno Regional atendió a más de 153 mil pobladores contra COVID-19 en operaciones Yo Me Apunto y Tayta

*Se han realizado 372 campañas descentralizadas provinciales y distritales para el despistaje rápido de infectados por COVID-19 en el departamento.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El **Gobierno Regional de Cajamarca** (GRC) atendió a 153 mil 568 pobladores contra la COVID-19 en los operativos **Yo Me Apunto** y **Tayta** que permitieron triaje diferenciado, tamizaje y aplicación de pruebas rápidas, antígenas y moleculares para el diagnóstico de la Sars-Cov-19. Este registro corresponde de junio 2020 al primer trimestre del 2021 en las 13 provincias del departamento.

Durante el **2020**, se han realizado **270 jornadas Yo Me Apunto** de forma descentralizada, **101 en capitales provinciales** y **169 en jurisdicciones distritales**. Además, el GRC en articulación con el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas ejecutó 11 operaciones Territoriales de Ayuda para el Tratamiento y Aislamiento frente a la Covid-19 (Tayta). En estas acciones se atendió a **131 291 personas**.

En el primer trimestre de **2021**, gracias a las **102 campañas Yo Me Apunto** se superan las **21 000** atenciones, y con operación **Tayta** se llega a **1 251**. Estos operativos se realizaron con profesionales de la Dirección Regional de Salud", informó Mirtha Silva, Directora Ejecutiva de Promoción de la Salud.

Se aplicaron pruebas rápidas, test antígeno o reactivo molecular. Los operativos se han realizado de forma descentralizada en establecimientos de salud, espacios públicos, instituciones educativas, campos deportivos y rastreo casa por casa. Los infectados por coronavirus recibieron atención temprana, medicamentos y en casos complicados derivación a establecimientos de salud.



# Nota de Prensa N° 1346



Fecha de Publicación: 14/04/2021 04:13 p.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/2491](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/2491)

Asimismo, las personas que dieron positivo a coronavirus recibieron de Defensa Civil una canasta básica que incluye menestras, abarrotes y agua para que guarden la cuarentena respectiva y cortar la cadena de contagio. En el caso de los adultos mayores de 60 años cuyo resultado dio negativo, se les aplicó la vacuna de prevención contra la influenza y el neumococo.